

Prozessmanagement

Um die Wettbewerbsfähigkeit eines Unternehmens zu sichern, ist es entscheidend, optimale Prozesse zu etablieren.

Im Gesundheitswesen haben sich die Rahmenbedingungen für Leistungsanbieter aufgrund knapper Ressourcen verschärft. Ein effizientes Prozessmanagement ist ein entscheidendes Kriterium für den Erfolg und die Wettbewerbsfähigkeit eines Unternehmens. Dabei umfasst das Prozessmanagement die Gestaltung, Steuerung und Weiterentwicklung der Leistungsprozesse unter Berücksichtigung der Schlüsselkriterien Qualität, Zeit und Kosten.

Insbesondere im Dienstleistungssektor bietet die Optimierung von Arbeitsabläufen ein hohes Potenzial, um die wirtschaftliche Situation von Unternehmen zu verbessern. Natürlich WERTvoll Coaching steht Unternehmen im Gesundheitswesen beratend und unterstützend zur Seite und begleitet sie in allen Phasen des Prozessmanagements - von der Identifikation über die Entwicklung, Steuerung bis hin zur Evaluation.